

SAQUEAN REFRESQUERAS RECURSOS HÍDRICOS

Enrique Ríos Márquez

Pese a la escasez de agua en el país, las compañías embotelladoras han obtenido por parte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) concesiones que van de los 5 a los 50 años, e incluso se han hecho de la propiedad de pozos y manantiales, afirmó el secretario de la Comisión Especial para la Defensa de los Derechos Sociales de Acceso al Agua y la Protección de Ambientes Acuáticos, Roberto Cerezo Torres.

El también diputado federal del PRI, destacó que según estudios, de 310 millones de litros de agua purificada, la embotelladora Fomento Económico Mexicano S.A. (FEMSA-Coca-cola), la más grande de América Latina, se apropia de 49.1 por ciento, mientras que Grupo Modelo concentra 36.4 por ciento; Pepsico, 5.9 por ciento; Nestlé, 4.9 por ciento y Danone 3.6 por ciento.

Agregó que las ganancias de éstas rebasaron, tan sólo en 2007, los dos mil 778 millones de dólares y los márgenes se incrementaron en los años posteriores.

El diputado priista dijo que este es un claro ejemplo de destrucción y saqueo de los recursos hídricos de México, y como se puede apreciar, hay opacidad y poca información pública”.

Este asunto, dijo, motivo la presentación de un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente del Congreso, a través del cual se exhorta al titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo para que rinda un informe sobre las concesiones y explotación de agua superficial y acuíferos destinados al envasado o comercialización de agua, así como el nombre de los beneficiarios que explotan este vital líquido.

